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　11月になり、朝夕はめっきり冷え込む季節にな
りましたが、皆さんお変わりなくお過ごしでしょ
うか。2022年は徐々にイベントが再開され、下妻
も以前の活気を取り戻しつつあるように感じてい
ます。私自身も長年続けている篠笛の演奏の機会
をいただくこともあり、大変嬉しく思っています。
　さて、私が運営するSNS・サヌマーも、ロゴや
noteをリニューアルし、下妻に関わる皆さんのイ
ンタビューを掲載しています。皆さんの日頃の取
組みや仕事に対する気持ち、とても素敵なエピソ
ードなどを掲載していますので、下記のＱＲコー
ドから是非ご覧ください。
　馴染みのあの店の店主や、久しく話せていない
同級生が出ているかも。ぜひ読んでみてください。

10月末に見頃を迎えた小貝川ふれあい公園のコスモス
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選手が勝利

　Waiwaiドームしもつまで開催されたプロのキックボ
クシング大会「AROUSAL―７」（DANGER　GYM主催）
に、下妻二高３年の齊藤龍之介選手（筑西市　ドージョ
ー☆シャカリキ所属・スーパーバンタム級）が出場しま
した。今年で３年連続となる同大会には、22人の選手が
出場し、全11試合の熱戦が繰り広げられました。
　齊藤選手は８試合目に登場し、藤平泰地選手（花澤ジ
ム）と対戦し、３―０の判定勝ちを収めました。怪我によ
り約１年振りとなった公式戦を勝利で飾った齊藤選手は
「ＫＯで倒したかったです。これから世界を目指して頑
張っていきますので、応援よろしくお願いします」と話
していました。

キックボクシング大会開催 10月９日

対戦中の齊藤選手

代表に選出された塙さん

【サヌマー】
■ Instagram
　インタビュー写真をマガジン形式で楽し
める他、ストーリーやリール動画では下
妻の『今』と『なつかしい』をお届け！
下妻の魅力を再発見しませんか？
https://www.instagram.com/sanumer.shimotsuma/

■ Twitter
　下妻市に関わる様々な情報や、タイムリ
ーな話題が盛りだくさん！あなたの知ら
ない下妻が、ここにあるかも？
https://twitter.com/SanumaTimes

ミス・スプラナショナル2022
日本代表に選出　塙
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　本市在住の塙麻由子さ
んが、ミス・スプラナショ
ナル2022日本代表に選出
されました。塙さんは、
来年７月にポーランドで
開催予定の世界大会に出
場します。この大会は、
世界５大ミスコンの一つ
で、約80か国が参加して
行われるものです。
　塙さんは、大学で保育
と声楽を学び、現在は保
育士として勤務しながら、
得意の歌を活かしたボラ
ンティア活動などにも積
極的に参加しており、「茨
城や下妻をＰＲするよう

な活動を続けていきたいです」と話していました。

■ note
　まちで見かけるあの人の想いが、ぎゅっ
と詰まったインタビュー。想いを知れば、
会ってみたくなる、話してみたくなる。
https://note.com/sanumer

都市整備課　☎45−8128　　43−2945

ふるさと下妻寄附優良事業者表彰式を開催
　10月４日、市は、ふるさと納税の推進と地場産業を通し
た本市のＰＲに関して、多大な貢献をした事業者を表彰し
ました。表彰の対象は、寄附者からの総申込件数が一定の
基準を超えた「常総ひかり農業協同組合」「長瀬食肉店」「有
限会社マルリンミート」の３事業者です。

ふるさと納税  企画課　  43－2113　  43－1960
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●常総ひかり農業協同組合
　米、メロン、スイカ、梨などを
提供。「ふるさとチョイス」のメロ
ン・スイカ部門で、タカミメロン
が１位を獲得。

●長瀬食肉店
　豚肉のみそ漬けなどを提供。ふ
るさと納税ポータルサイト「ふる
さとチョイス」の豚肉部門で１位
を獲得。

●有限会社　マルリンミート
　豚肉の精肉、加工品を提供。「さ
とふる」の豚肉（精肉）部門で１位、
「ふるさとチョイス」の豚肉部門
で２位を獲得。

株式会社クリエイトから寄附をいただきました
　株式会社クリエイト（つくば市）から地方創生応援税制

（企業版ふるさと納税）に基づく寄附があり、10月５日に
菊池市長から武
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社長に感謝状を贈呈しました。武
笠社長は「自分が生まれ育った下妻市の子どもたちに役
立ててもらえてうれしい」と話していました。市ではこ
の寄附金を活用し、小貝川ふれあい公園の遊具を充実さ
せる事業を実施しています。感謝状を受け取る武笠社長（左）と菊池市長（右）

　10月16日（日）、下妻の秋の恒例イベントが砂沼広域公園をメイン会
場に３年ぶりに開催されました。当日、会場には約１万人の来場者
が訪れ、市民ステージ、商工まつり、農畜産まつり、砂沼フレンドリー
フェスティバルなどいずれも大盛況となりました。また、22日（土）に
は夢キャンドルナイト2022が開催され、幻想的なキャンドルの灯り
が会場を彩りました。


